



県民の日 鬼怒っ子ふれあい活動 高齢者の皆様と交流しました



6月15日は栃木県民の日です。本校では9年前から高齢者の皆様とのふれあい活動を行っています。今年は18名の高齢者の皆様が参加してくださいました。そして、おはじき、めんこ、あやとり、将棋、おてだま、折り紙、かるた、ベーゴマ、竹馬などの「昔の遊び」で、ふれあい活動を行い、楽しいひとときを過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。

「歩絵夢」の皆様お世話になります

5月の学校だよりで、読み聞かせボランティアを募集しましたが、今年度は以下の皆様に協力していただけることになりました。どうぞよろしく願いいたします。

阿久津ひろみさん、竹之内清絵さん

赤羽幸江さん、柴田一枝さん、高山智子さん

八木澤昌代さん、若林祐子さん、三浦千春さん

小野夕里さん、大島由美子さん、菅野晃子さん

酒井真弓さん、阿久津祐美さん、丸山智子さん

阿久津由紀子さん、市川久美子さん、

外山伸江さん、阿久津京子さん、難波恵子さん

渡辺晴美さん、菅田晴美さん、長島千鶴さん

細井美代子さん

危険箇所点検ありがとうございました

6月19日（土）にPTA三役、生活指導委員の皆様のご協力をいただき、学区内の危険箇所点検を行いました。危険箇所につきましては、後日プリントでお知らせいたしますので、お子さんにご指導をお願いいたします。



なお、例年行っていた自転車点検は6年生の安全指導の一環として、福田敬三さん、PTA三役の皆さんのご協力をいただき、学校で行いました。6年生は、ブレーキのきかない自転車が大変危険なことを、実際に乗って経験しました。自転車の整備と安全な乗り方についても、ご家庭で再確認をお願いします。

「あいさつ運動」にご協力ください

毎月1回、月初めに児童会の各委員会が校門に並んで「あいさつ運動」を実施しています。

あいさつは、人間関係づくりの第一歩です。

「おはようございます。」「いただきます。」「いってきます。」「ありがとう。」など、自然に言えるよう、私たち大人が模範を示し、あいさつの輪を広げていきましょう。

下記にアクセスすると、学校だよりがカラーでご覧になれます。

<http://www.nikko.ed.jp/kinugawa/>